

前期終業式及び後期へ向けて 10/9(金)

今年度は4月8日に始まりましたが、4・5月と臨時休校となり84日間の前期が今日で終わります。通知表を見て、1人1人が一生懸命がんばっている姿がよく分かって、とても嬉しくなりました。

さて、前期のはじめの式でもいいましたが、「日本一心の優しい学校」をめざして、「思いやりがあり、しっかり学ぶ、たくましい小川っ子」になるための合い言葉、覚えていませんか？

まず、「お」大きく学び かしこく育つ 小川っ子。

(写真を見せながら) これは、9月23日の5年生の算数の授業の様子です。今まで習ったことを使いながら、新しい問題に一生懸命取り組んでいます。素晴らしいですね。他の学年の皆さんも、5年生と同じように1時間1時間一生懸命がんばっていますよね。

次に、「が」頑張ろう しっかり食べて しっかり鍛える小川っ子。

みんなが、給食をしっかり食べてくれているので給食の残りも少ないと、給食の先生方も喜んでおられます。それから、朝から走っていますよね。いいことですよ。

次に、「わっ」私から 行動で示す 思いやり小川っ子。

「きずなを深める集会」をしましたよね。画面を見ながら「小川小なかよし宣言」を確認しました。みんなは、気持ち良い学校にするため朝ボランティア、後片付け、整理整頓も頑張ってくれています。でも、これを見てください(トイレのスリッパの写真)。

残念ですが、もう少しといったところです。頑張ってもらいたいと思います。

最後に、「こ」心であいさつ 笑顔であいさつ 小川っ子。

遠くから、大きな声で、近くに来たら立ち止まって、目を見て、大きな声で、お辞儀をしてのあいさつができてきてますよね。後期も期待しています。

毎年言っています。「行くに 小道に由らず」。

これは、目的を達成するのに決して楽な方法や近道はしめせんと教えています。小川っ子の合い言葉でも、このことを忘れないで後期もがんばってほしいと思います。



宇城地区科学研究物・発明工夫展 表彰

本年度は、短い夏休みだったにもかかわらず、自由研究を何人もしてきてくれました。その結果、2人が表彰を受けましたので紹介いたします。

【 県特選 】 4年 垣原 昂寿くん

「『ぼくの町の川・砂川』大調査!」

【 特 選 】 1年 垣原 柚花さん

「わたしのまわりの やくにたつ しょくぶつたち」

秋季運動会 10月25日(日) ※雨天順延

平成15年度以来の秋の運動会です。本年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、午前中のみの実施としました。ご来場も入学式に準じ、児童、学校関係者、ご家族(別居祖父母を含む)とさせていただきますこと、ご理解いただきますようお願いいたします。ご来場の折は、必ず検温と、マスク着用をお願いします。

5年生 稲刈り 10/12(月)

5月23日に、保護者の谷口さんをはじめたくさんの5年生の保護者の皆様のご協力を得て田植えをしました。その「うるち米」が実り、10月12日に5年生が稲刈りをする事ができました。約半年間、田んぼの管理を谷口さんにしていただき感謝申し上げます。500㎡の田んぼの稲を30分間であっという間に刈ってしまい、びっくりいたしました。

コンバインに稲を運んでしまうまでにかかった時間が約1時間という早さでした。子どもたちは、口々に「稲がザクッと切れて気持ち良かった。」「楽しかった。もっとやりたい。」と稲刈りについて感想を述べていました。昨年度は、同じ田んぼで30kg入りが7袋になりましたが、今年度がどれくらいになるのか楽しみです。

コロナ禍の中にも関わらず、今まで管理していただき貴重な体験をすることができましたこと、感謝の言葉しかありません。誠にありがとうございました。



1・2年 イモ掘り 10月20日



6月1日にイモ苗植えをしたイモが大きく成長し10月20日に、1・2年生と保護者7人で1・2時間目を使いイモ掘りを行いました。保護者の片山さんご夫婦には、畑の耕し、畝づくり、苗植え、管理そして今回もイモ掘り前に、保護者の皆さん方のご協力もいただき「イモつる切り」までしていただきました。

本年度は、色つやのいいイモが全部で約350kgも収穫できました。子供たちは「見て見て、こんなに大きなイモが掘れたよー」と大喜びをしたり、「なかなか掘れません。大きいです。」と周りを丁寧に掘ったりしていました。当日、イモを持ち帰り、次の日には「ご飯に混ぜて食べた。」「まだ、食べてない。少したってから食べるって。」と家での様子を話してくれました。子供たちにとって本当に楽しい体験となりました。

片山様、そして保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

